

Nous sommes tous bien arrivés...

Enfin, nous sommes à nouveau au camp – chaque année, nous attendons, à nouveau avec une grande joie prématurée, nous les jeunes participants et les moniteurs restés jeunes, cette belle et unique semaine de juillet.



Avec trois petits bus et également quelques chauffeurs privés, 28 jeunes filles et 14 garçons sont arrivés ici à la colonie „Mont Dedos“.



Grande fut la joie de se retrouver –car hormis trois, donc 39 participants étaient déjà de la partie au weekend des jeunes au début de l’année à l’occasion de la grande exposition commune à Fribourg!



Nous sommes directement à l’orée de la forêt, - quasi au milieu d’un pâturage, et les fournisseuses de lait, nous parlons ici des vaches, marchent gentiment à côté de nous. La prise des chambres s’est bien déroulée et chacun a trouvé sa place pour dormir.

Après le souper, une ronde pour apprendre à tous se connaître- les moniteurs également –oui, nous en savons un peu plus, même sur nous-mêmes, mais les sombres secrets, nous les échangerons plus tard entre nous, chacun ne devant pas tout savoir!



Cette année, nous avons parmi nous sept jeunes parlant le français – pour le moment les moniteurs traduisent encore, mais qui sait peut-être que nous parlerons entre nous sans traducteur jusqu'à la fin de la semaine.

Dans tous les cas, quelques jeunes suisses-allemands se sont déjà donnés de la peine et se sont présentés en français lors de la ronde des présentations et une jeune fille de la Romandie s'est présentée en allemand – nous n'avons pas de barrière des röstis– nous sommes multiculturels.



Une agréable soirée autour et dans la maison avec une fin programmée et chacun s'est retiré dans sa chambre...

Maintenant, quelques-uns pourront bientôt s'endormir – car la fatigue est arrivée...

Les autres ne veulent encore pas dormir, car ils pourraient louper quelque chose, et le reste veut profiter de chaque minute diurne ou nocturne de la vie du camp.

Et nos moniteurs – oui, ceux-ci participent également à chaque moment, de jour comme de nuit...

Sauf si pendant la nuit, le sommeil réclame également son droit, nous en saurons plus demain matin tôt.

Dans tous les cas, un premier cordial salut à tous ceux qui sont restés à la maison: nous allons bien, nous avons bien mangé et avant qu'on ne l'oublie, un très grand merci pour les pâtisseries, pour les légumes et les fruits offerts – merci, cela nous a fait un grand plaisir!